

Le Bundestag affirme la relation privilégiée Allemagne-Israël

RÉSEAU VOLTAIRE | 14 JUIN 2013

ENGLISH ESPAÑOL



La chambre basse allemande, le Bundestag, a adopté le 13 juin 2013, une résolution proclamant la relation étroite entre l'Allemagne et Israël.

La résolution amalgame dans une même condamnation les actes antisémites commis en Allemagne et la Résistance à l'occupation israélienne (incluant le Hezbollah).

Tous les partis politiques de l'assemblée ont soutenu la résolution, à l'exception de Die Linke, qui s'est abstenue.

Source : « Le Bundestag affirme la relation privilégiée Allemagne-Israël », *Réseau Voltaire*, 14 juin 2013, www.voltairenet.org/article178897.html